

Traducción de la Política de Privacidad de The Predictive Index (última actualización: <https://www.predictiveindex.com/privacy-respondent>) para los usuarios de las evaluaciones de The Predictive Index.

**FECHA DE ENTRADA EN VIGOR: 1 DE SEPTIEMBRE DE 2017**

En The Predictive Index, LLC («Predictive Index», «PI®» o la «Sociedad») se comprometen a proteger su información personal. Esta política (la «Política de Privacidad del Usuario» o esta «Política») describe las prácticas de privacidad de PI respecto a la información que usted facilita al utilizar sus productos y servicios. La Política de Privacidad del Usuario es aplicable a cualquier información proporcionada a PI o recopilada por PI en relación con sus productos y servicios según se describe en esta Política de Privacidad del Usuario.

Debería leer esta Política de Privacidad del Usuario para obtener más información sobre las políticas y las prácticas que han desarrollado para proteger su información personal y para entender mejor su relación con los terceros que podrían tener acceso a esta información.

**Propósito y notificación**

El propósito de esta Política es notificar a los usuarios sobre los propósitos para los que PI recopila información sobre ellos. También describe la forma en la que PI gestiona información personal recopilada en conexión con la administración de evaluaciones de PI así como otros productos y servicios. En esta Política, el término «información personal» se refiere a información que identifica o puede usarse para identificar una persona. Esta Política sirve de notificación a todos los usuarios y está disponible antes de que se obtenga información personal de ellos.

**La información que recopilamos**

Se solicita a los usuarios de evaluaciones de PI que proporcionen la información siguiente: nombre y apellido y dirección de correo electrónico. También se les solicita que den respuestas a la Evaluación Conductual de PI (que consisten en adjetivos elegidos por el usuario) y/o la Evaluación Cognitiva de PI (que consisten en respuestas tipo test que elige el usuario). Los usuarios de evaluaciones de PI en esta Política son denominados «usuarios». Los clientes de PI se denominan «clientes» y los usuarios autorizados en cada empresa cliente son denominados en esta Política «usuarios autorizados».

Adicionalmente, los clientes de PI de forma opcional pueden solicitar y almacenar otra información a sus usuarios autorizados y usuarios, incluyendo un código de trabajo, código de departamento, ocupación, condición, preferencia de idioma u otra información libre específica de la sociedad configurada por el cliente, en su caso. PI no utiliza dicha información salvo de acuerdo con esta Política de Privacidad del Usuario. Si usted facilita de forma voluntaria esta información específica de la sociedad, se considerará que ha dado su consentimiento al aceptar la recopilación y el uso de esta información según se describe en esta Política de Privacidad del Usuario.

Además de la información personal recopilada cuando el usuario realiza una evaluación de PI, puede recopilarse información adicional cuando un usuario acepta voluntariamente responder preguntas de investigación opcionales. En este caso, la información solicitada puede incluir lo siguiente: designación de grupo facilitada por el cliente, edad, años de experiencia, etnia, sexo, país de origen, nivel educativo, nivel del puesto, nombre de la empresa, relación con PI, cargo, profesión y datos de contacto personal para ser incluido en posteriores investigaciones de PI, y solo se recopilan con el consentimiento expreso del usuario. PI puede recopilar información técnica sobre el navegador y el sistema operativo del usuario con el fin de mejorar su experiencia Predictive Index sus recopilan información personal adicional de usuarios y empleados de clientes que asisten a formación sobre ventas. Esta información incluye la dirección y los números de teléfono y fax.

PI puede recopilar, almacenar y utilizar información anónima global procedente de la administración de evaluaciones de PI y otros productos y servicios con el fin de mejorar sus operaciones empresariales y sus productos. Esta información no identifica a ninguna persona. PI también utiliza archivos de registro y otras tecnologías de seguimiento web disponibles para el público general en la operación, el mantenimiento y la mejora de la plataforma de software PI. Esta información no contiene ninguna información personal y no está vinculada a ninguna información personal que PI tenga, excepto cuando un usuario acepta voluntariamente responder a preguntas de investigación opcionales.

### **Cómo utilizamos su información**

El software de PI proporciona a los clientes los resultados de la evaluación o evaluaciones de PI aplicables, junto con una serie de informes básicos que utilizan dichos resultados.

### **Con quién comparte PI su información**

PI no vende ni alquila información personal alguna a cualquier tercero. No divulga ninguna información personal a cualquier otra parte excepto para cumplir los fines para los que se divulgó la información y según lo descrito en esta Política de Privacidad del Usuario. Para cumplir estos fines, PI divulga la información personal del modo siguiente:

Al cliente y sus empleados que administran o solicitan evaluaciones u otros productos y servicios de PI.

A empleados de PI, sus distribuidores y sus empleados a los efectos de gestión de bases de datos, administración, atención al cliente y asistencia en la interpretación de los resultados de evaluación.

A subcontratistas de PI que desarrollan y gestionan su hardware, software e infraestructura de comunicaciones.

A sistemas de software de terceros utilizados por el cliente, incluyendo, entre otros, sistemas de seguimiento de solicitantes y otros sistemas de información de recursos humanos.

En PI mantenemos contratos con sus clientes, distribuidores y subcontratistas que les exigen cumplir los requisitos de esta Política. Estos terceros deben facilitar por lo menos el mismo grado de protección de privacidad que exige la legislación aplicable.

Puede que PI tenga que compartir su información por motivos de cumplimiento de la ley u otros motivos legales. Este tipo de compartición puede ser necesario en relación con una demanda, reclamación o investigación, consulta gubernamental, orden judicial, aplicación de derechos legales (por ejemplo, condiciones de contratos, derechos de propiedad intelectual, etc.), problemas de seguridad u otras cuestiones legales o de seguridad similares. Compartir su información por estos motivos no es algo que se produzca habitualmente, pero podría ocurrir llegado el caso PI intentará limitar los tipos y la cantidad de información que podría tener que compartir con fines legales a la que sea necesaria de forma razonable.

PI puede compartir (o recibir) información sobre usted, incluyendo información de contacto personal, en caso de adquisición, fusión, venta, reestructuración corporativa, quiebra u otro suceso similar que implique a PI. Si se produce tal suceso, tomarán las medidas razonables para exigir que su información sea gestionada de acuerdo con esta Política de Privacidad del Usuario.

### **Cómo protege PI su información**

PI mantiene medidas de seguridad técnicas y organizativas apropiadas diseñadas para garantizar la seguridad de la información personal cubierta por esta Política y para proteger dicha información personal ante la pérdida, el mal uso o el acceso, divulgación, modificación o destrucción no autorizados. PI cuenta con una política de seguridad de datos por escrito que describe las políticas

y los procedimientos con arreglo a los cuales PI y sus empleados mantienen la seguridad de los datos.

A pesar de todos los esfuerzos de Predictive Index, no se garantiza que ninguna de las protecciones o normas de seguridad proporcione una seguridad total. Proteja la información de su contraseña, su invitación única por correo electrónico de evaluación de PI y su contenido y tenga cuidado al iniciar sesión en su cuenta desde un ordenador público o compartido.

### **Otra información importante**

Este apartado proporciona información adicional que es importante para que usted conozca esta Política de Privacidad del Usuario o sus prácticas.

Su información puede ser transferida fuera de su país de origen.

PI tiene su sede central en Estados Unidos, por lo que podemos tener que transferir información de usuarios y otros usuarios autorizados no estadounidenses a Estados Unidos. También PI puede tener la necesidad de transferir su información personal (independientemente de dónde viva) a otros países o lugares en los que PI o sus clientes, distribuidores o subcontratistas mantengamos oficinas o instalaciones. Como parte del proceso de registro para realizar una evaluación de PI, se le solicita su consentimiento a esta Política de Privacidad del Usuario y usted acepta permitir a PI transferir su información fuera de su país de origen y procesarla dentro de Estados Unidos o en cualquier otro lugar para los fines indicados en esta Política de Privacidad del Usuario.

PI cumple los Marcos del *Privacy Shield* UE-EE. UU. y Suiza-EE. UU. según estipula el Departamento de Comercio de EE. UU. en relación con la recopilación, el uso y la retención de su información transferida de cualquier país en el Espacio Económico Europeo o Suiza (según corresponda) a Estados Unidos. Para leer la política del *Privacy Shield* [haga clic aquí]. Para obtener más información del programa de *Privacy Shield* y para visualizar la certificación de Predictive Index, entre en <https://www.privacyshield.gov/list>.

PI no recopila información de niños.

Las evaluaciones de PI no se han diseñado para ser administradas a personas menores de 18 años, por lo que PI no solicita o recopila ningún tipo de información de una persona que sea menor de 18 años.

[Revise nuestra Política de Privacidad de la Web](#)

### **Información de contacto**

Si tiene alguna pregunta, comentario o reclamación sobre esta Política o sobre la aplicación de esta Política, haga llegar su consulta a:

The Predictive Index, LLC  
101 Station Drive  
Westwood, MA 02090  
A/A: Privacidad  
Teléfono: 800-832-8884  
Correo electrónico: [privacy@predictiveindex.com](mailto:privacy@predictiveindex.com)  
[Política de Privacidad de la Web](#)  
[Declaración de Privacy Shield](#)

Actualizado a 13 de abril de 2018